

Liebe Gartenfreunde!

1° Am **Montag, 20 Juli von 9:00 Uhr bis 17:00 Uhr** wird wir den 1. Tag des Schenkens veranstaltet. **WIR VERÄNDERN WERTE.**

Manchmal finden sich zu Hause Sachen, die noch gut sind, die man aber nicht mehr braucht. Andere Menschen könnten dafür Verwendung haben.

An diesem Tag kann man diese Dinge zum **Festplatz Schüttdorf** bringen, wo wir **am Rand des Waldgartens** den **1. Zeller Tag des Schenkens** eröffnen.

Jeder, der Sachen dort hinbringt, verpflichtet sich, die übriggebliebenen Dinge wieder mit nach Hause zu nehmen und den Platz sauber zurückzulassen.

Jeder, der vorbeikommt, darf sich Sachen aussuchen und geschenkt bekommen.

Wir wollen die Presse und das Fernsehen dazu einladen.

2° Wir geben bekannt, dass die Nationalparkgärtnerei in Pirtendorf ab nun unsere Bio-Gärtnerei sein wird, von der wir die Pflänzchen für das Garten-Eden-Projekt holen.

Am Mittwoch, 24. Juni fahren wir dorthin, um Pflänzchen nachzukaufen.

3° Wer Lust und Zeit hat, kann mit mir gemeinsam die Beetumrandung der Hügelbeete in Thumersbach pflegen. Bitte um E-Mail an mich.

4° Beschilderung: Die Pflanzen sollten beschildert werden, dass man weiß, mit welcher Pflanze man es zu tun hat.

Gut wäre der volle Name der Pflanze und ein Hinweis zur Erntezeit.

Wir haben noch eine Menge Schilder vom Vorjahr, die man abschleifen und neu beschriften könnte. Wer das machen möchte, bitte um E-Mail.

Zurzeit haben wir eine allgemein-begleitende Beschilderung entwickelt, so wie wir sie per Hand leicht und billig selbst machen können.

Eine professionellere Art und Weise ist für das Auge des Betrachters auch ganz angenehm.

Darum bitten wir die Gemeinde Zell am See. (wie besprochen mit Petra Trauner)

6° Vellmar Park – die Weiterbepflanzung.

Angedacht ist eine Bepflanzung mit Kürbissen im nächsten Jahr zur Erweiterung einer "Extensiven Bepflanzung".

Es bieten sich die vorhandenen Hochbeete an, sie mit Erdbeeren etc. zu bepflanzen, wenn man sie vom derzeitigen Gestrüpp befreit.

Für den Besucher des Vellmar Parks sind Erdbeeren als Einladung freundlicher als Gestrüpp.

7° Die Dauerbrenner-Idee: Jedem geschlagenen Baum soll ein Obstbaum nachgepflanzt werden und jedem geschlagenen Strauch ein Beerenstrauch folgen.

Ein Obstbaum bei jedem Bankerl und Obstbäume an Wanderwegen, vor allem rund um den See.

Kirschbaumallee im Gewerbegebiet (Porsche, Blumen Riegler).

8° Am Freitag, 26. Juni pflegt Siegfried die Baumscheiben im Waldgarten. Wenn jemand mitmachen möchte, E-Mail an Siegfried.

9° Am Samstag, 27. Juni um 9:30 pflegen wir den Komposthaufen im Vellmar Park. Wer mit machen möchte, komme mit einer Mistgabel dazu.

10° Ganz allgemein: **Das Ansetzen neuer Hochbeete sollte im Herbst erfolgen**

11° Auf der Website der Stadtgemeinde Zell am See ist ab jetzt Garten Eden verlinkt.
Wir freuen uns und bedanken uns ganz herzlich!

Dienstag, 23. Juni 2015

So, das war´s.
Liebe Grüße!
Henriette